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せん。敷地内薬局は、院内薬局の調剤作業をしてい

るだけにもかかわらず、院内薬局よりも高い点数が

調剤報酬として加味されていること自体、貴重な財

源の浪費でございます。

　大病院の門前薬局の乱立がいまだ解消されていな

いことや、敷地内薬局の問題を踏まえ、日本医師会

としては今後も薬局の機能について厳しく対処して

まいります。

　第150回日本医師会臨時代議員会が３月27日午前

９時30分より開催された。この度はテレビ会議シス

テムを使用し、日本医師会役員は日本医師会館にて、

各都道府県医師会員はそれぞれの会館にてテレビ会

議で出席をした。なお前回の代議員会では質問は書

面で行い答弁も書面であったが、このたびはテレビ

会議の中で質問し、答弁・再質問・関連質問も行わ

れた。

　開会宣言後議長挨拶、議席番号の指定、定員数の

確認（各都道府県ごとに出席者数を報告）、議事録

署名人指名、議事運営委員会委員の紹介が型通りに

行われた。なお定数372名のところ、欠席５名、欠

員７名で、出席代議員数は360名であった。

　中川会長は挨拶の中で、現執行部の残り３ヵ月の

任期を全力疾走で全うすると述べた。また２年間を

振り返り、横倉名誉会長をはじめ諸先輩のご指導に

感謝を述べ、有事に対する危機管理を問われる２年

間であったと総括をした。

　次いで報告事項に入り、令和４年度日本医師会

事業計画および予算の件は、満場一致で了承され

た。その後議事になり、第１号議案として令和３年

度日本医師会会費減免申請の件が上程され、総額

413,961,000円が了承された。第２号議案として日

本医師会定款・諸規程一部改正の件が上程され、今

後の電磁的方法による議決権行使に対応するため、

選任期日の公示等に関する改定、議長副議長の選出

手続きを役員と同様にした場合の対応など９項目の

提案がされ了承された。なお福岡県医師会の堤代議

員より質問があり、今村副会長より、現時点では役

員選挙を電磁的に対応する事は難しいとの答弁があ

った。第３号議案として医の倫理綱領一部改定の件

が上程され、承認された。議事はほぼ時間通りに進

み、代表質問に入った。

　代表質問は18題予定され、カテゴリー毎に分類さ

れ、それぞれ担当理事より答弁があった。再質問や

関連質問が多くあり、やや時間が超過気味であり、

６題の質問終了後休憩となり、午後より議長が副議

長に代わり、再開された。私の質問は11番目になり、

「敷地内薬局」について質問をした。答弁者は宮川

常任理事であった。最終的には60分予定時間を超過

し、会長挨拶後閉会となった。

　代議員会全体を通しての感想として、やはり対面

方式の方が活気がある。しかしコロナ禍ではこの度

のような方式で致し方ないと思われた。また役員の

方々がそれぞれ非常に自信を持ち発言されていたこ

とに感動した。以前は答弁時に質問内容と同じ内容

を繰り返し、ただ長いだけの答弁があったが、この

度は真摯に答弁された姿が印象的であった。
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新型コロナウイルス感染症関連情報

　新型コロナウイルス感染症に関する日本医師会からの通知等は、北海道医師会

ホームページ「医師の皆様へ－感染症情報」に掲載しています。

ＵＲＬ：http://www.hokkaido.med.or.jp/doctor/infection.html
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